

Status Neugestaltung der Landstraßer Hauptstraße

Der Bezirksrat der Volkspartei Landstraße, Mag. Matthias Lang, stellt gemäß § 23 der GO für Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 05.12.2024 folgende

Anfrage

Nach dem der Beteiligungsprozess für die Neugestaltung der Landstraßer Hauptstraße 2023 abgeschlossen wurde, befindet sich das Projekt nun in der Planungsphase und damit in der Zuständigkeit des Bezirks bzw. der Bezirksvorstehung.

Daher ersuche ich um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Gibt es seitens der Bezirksvorstehung bereits eine Stellungnahme zum Leitbild, das auf Basis des Beteiligungsprozesses erstellt wurde?
2. Gibt es Pläne wie die Bezirksvertretung in den Planungsprozess eingebunden wird?
3. Gibt es bereits eine Abschätzung, ob die zahlreichen Maßnahmen die im Leitbild gefordert werden, im Rahmen des gewidmeten Budgets umgesetzt werden können?
4. Kann die Bezirksvorstehung zum jetzigen Zeitpunkt garantieren, dass es nicht zur Verlegung von Buslinien kommt?
5. Wird sich die Bezirksvorstehung dafür einsetzen, dass der für eine funktionierende Einkaufsstraße notwendige Individualverkehr weiter möglich bleibt (Zufahren, Parken) insbesondere im Hinblick auf Menschen, die aus persönlichen Gründen (Alter, körperliche Einschränkungen) auf ein KFZ angewiesen sind?

6. Wird seitens der Bezirksvorstehung auf die ausreichende Vorbereitung der Infrastruktur für E-Mobilität (Ladestationen) Rücksicht genommen?
7. Werden bei der Planung für die Landstraßer Hauptstraße auch die Projekte auf anderen wichtigen Verkehrsverbindungen des Bezirks berücksichtigt (z.B. 2-spuriger Radweg am Rennweg)
8. Wann ist mit einer Fertigstellung und Präsentation des Projektes zu rechnen?

Ich ersuche um Beantwortung. Herzlichen Dank!

Mag. Matthias Lang, BR